

## Landesverbandssitzung am 02.04.2012

Am 2. April fand die erste ordentliche Sitzung des im Februar 2012 gegründeten Landesverbandes Sachsen-Anhalt statt. Der Vorsitzende des Landesverbandes, Dieter Posner, führte aus, dass nun endgültig der Abschluss der umfangreichen Organisationsänderung der EVG geschafft sei und die praktische Arbeit für die Mitglieder der EVG beginnen muss.

Auf den durchgeführten Mitgliederkonferenzen in Magdeburg und Halle wurde eine von allen Delegierten als sehr gut befundene verkehrspolitische Entschliessung des Landesverbandes verabschiedet und als zukünftiges Arbeitspapier für

die kommenden Jahre beschlossen.

Weitere Aufgaben stehen an. So ist das Jahr 2012 ein entscheidendes Jahr für eine der wichtigsten tariflichen Weichenstellungen der nächsten Jahre. Der ZukunftTV, mit vielen Facetten, soll den BeSiTV ablösen!

Wird er, außer der weiteren Beschäftigungssicherung, auch alle weiteren Themen zur Zufriedenheit der Mitglieder beinhalten? Es liegt in unserer Hand, Einfluss zu nehmen.

Der Landesverband wird dazu Basisdialoge in den Geschäftsstellen Magdeburg und Halle einfordern.



### Der Landesverband Sachsen-Anhalt

Ein Blick in die Runde der ersten ordentlichen Sitzung des Landesverbandes.

Die Mitglieder des Landesverbandes bei der Diskussion zu den zukünftigen Aufgaben.

Am Quertisch rechts, der Vorsitzende des Landesverbandes, Dieter Posner, links neben ihm, der Magdeburger Geschäftsstellenleiter, Jürgen Geidies.



Ein 1. Mai, wie jeder andere, sollte man meinen.

Für die Mehrzahl der Arbeitnehmer ein „arbeitsfreier“ Tag. Zum Glück fällt er dieses Jahr nicht auf einen Samstag oder Sonntag und man kann seine individuellen Freizeitaktivitäten planen. Mit einem Brückentag kann man sich clever ein schönes langes Wochenende verschaffen.

Den vielen Wechseldienstbeschäftigten, die an diesen Tag eine Schicht haben, bleibt nur ein normaler Arbeitstag mit einer Feiertagszulage, und mit ein wenig Glück, ein Ersatzruhetag für Arbeit an Wochenfeiertagen.

Das aber nur - wenn ein Tarifvertrag richtig angewandt wird bzw. ein solcher Anspruch überhaupt geregelt ist.

Wer nimmt sich eigentlich noch am 1. Mai vormittags die Zeit, an den traditionellen DGB Kundgebungen und Veranstaltungen anlässlich „dem Tag der Arbeit“ teilzunehmen?

Wenn man sich so umschaut, stellt man fest: kaum jemand! Aber so sollte es nicht sein.

**Deswegen am 1. Mai - raus, auf die Straße!**

**Für abhängig Beschäftigte - eigentlich ein Muss!**

### EVG Betriebsgruppen im Land Sachsen-Anhalt

Es gibt im Land Sachsen-Anhalt 15 EVG Betriebsgruppen. Diese Betriebsgruppen werden von den Geschäftsstellen Magdeburg und Halle betreut.

Da sich viele Betriebe auf einer größeren Fläche ausstrecken, sind viele EVG-Mitglieder in einer Betriebsgruppe Mitglied, die ihren Sitz außerhalb des Landes Sachsen-Anhalt hat.

Ziehen wir nach den ersten Monaten der Betriebsgruppenarbeit Bilanz bleibt festzustellen, dass hier noch Einiges tun ist.

Leider ist vielen unserer Kolleginnen und Kollegen nicht bekannt, wer die

Ansprechpartner in ihren Betrieben bzw. in ihrem Betriebsgruppenvorstand sind. Für Anfragen, Anregungen, Hinweise und Informationen aber auch für Kritik, sind die Geschäftsstellen Magdeburg und Halle unter folgenden Telefonnummern oder Mailadressen zu erreichen und ansprechbar:

Magdeburg: 0391 535560

[Magdeburg@evg-online.org](mailto:Magdeburg@evg-online.org)

Halle: 0345 44 58 64 7-0

[Halle@evg-online.org](mailto:Halle@evg-online.org)

Wir erwarten Eure Ideen und Anregungen!

